

# Dragonball - Die neue Saga beginnt!

## [Fortsetzung]

### Die neuen Gefährten

Von \_MatsumotoRangiku\_

## Kapitel 2: Die Erste Gefahr?

Ein neuer Tag beginnt, erst gestern kam Vegeta auf die neue Highschool und traf auf einen alten Freund. Goku jr. hatte er damals als Junge in einem Turnier angetroffen die beiden kämpften in der Endrunde gegeneinander. Der Kampf gewann dennoch Goku jr., seit dem her trainierte Vegeta jr. nur um das nächste mal zu siegen. Als sie dann zusammen in einer Klasse kamen wurde das neue Schicksal besiegelt und die Kämpfe gingen weiter.

„Frau Lehrerin! Frau Lehrerin kommen sie schnell!“ eine etwas verwirrte Schülerin kam direkt zum Klassenzimmer gerannt. Sie war ziemlich aufgebraucht und berichtete dann der Lehrerin das es ein Problem gab ein Problem das die Ruhe zerstörte. Eine Geiselnahme auf dem Schulhof. Direkt lief die Lehrerin mit der Schülerin nach draußen um es sich anzusehen. Doch was sie sah erschreckte noch mehr. Der Kerl war schwer gewaffnet und hielt dann auch noch eine Geisel. Alle waren verängstigt und hofften das es bald vorbei war. Als die Polizei eintraf wurde es dennoch noch etwas Gefährlicher.

„ Wollt ihr mich verarschen ich will sofort ein Fluchtwagen klar! Und wehe ihr versucht mich aufzuhalten dann ist die kleine hier Tod klar!“ sprach der Kerl nur mit lauter und finsterner Stimme irgendwann bedrückte auch ihn. Er sah nicht aus als wäre er ein Gefährlicher Mann er zitterte und hielt die Waffe schon falsch. Doch könnte er auch jeden Moment abdrücken und das Mädchen in Gefahr bringen. Goku hatte sich schon vor der Schule mit Vegeta auf halben Wege getroffen die beide legten wieder ein Rennen ein um den besten klar zusammen doch waren sie beide gleich schnell. Als sie dann direkt auf den Schulhof zurasten und am Boden landeten merkten sie erst den Aufruhr.

„Nanu..? was ist den hier los..?“ meinte Goku sofort und blickte verwundert auf den Menschen Haufen. Er hatte noch gar nicht bemerkt das dort eine Geißelnahme verlief. Dusselig und neugierig wie immer drängelte er sich dann schließlich durch und erblickte den Kerl mit dem Mädchen im arm. „Ah...was ..was tut der den da hallo ich glaube das ist nicht in Ordnung was sie da tun!“ meinte Goku dann nur und ging etwas zu dem Kerl hin. Vegeta machte sich nicht die mühe sich da auch noch reinzupressen und schwebte lieber neben Goku an. Kurz blickte er nur den Kerl finster an, dieser legte en Griff direkt fester um das Mädchen und knurrte auf.

„Ihr solltet besser verschwinden sonst bring ich euch auch um!“ mit dem Satz richtete er auch schon direkt die Waffe auf die beiden. Kurz nickte Vegeta Goku zu. Dann verschwand auch schon dieser und kickte ihm die Waffe auf der Hand, er war wirklich rasend schnell. Man konnte seine Bewegungen kaum folgen doch in der Zeit wo er die Waffe wegstieß schnappte sich Goku das Mädchen und flog mit ihr im Arm hoch. Vegeta hatte nun freie hand und schlug ihn direkt mit einem schlag zu Boden. Der Kerl war fürs erste außer Gefecht gesetzt. Direkt kam die Polizei um diesen dann gefangen zu nehmen.

„Vielen dank euch beide ihr seid wirklich gute Kämpfer das war klasse ohne euch wären wir sicher immer noch an der anderen stelle.“ Meinte der Polizist dann und zog dann schließlich mit seinen Männern ab. Die anderen jubelten und waren froh das dies nun geklärt war. Sie hatten für einen Moment wirklich angst um die beiden. Als Goku langsam runter schwebte und das Mädchen absetzte schaute diese ihn nur kurz an und klatschte ihm eine.

„ich glaub es nicht... du Perversling hast mir an die brüste gegrabscht!“ sie merkte gar nicht das sie eigentlich gerettet wurden war nur der Handabdruck in Goku's Gesicht blieb. Das Mädchen stampfte nur leicht verlegen und sauer davon aber eigentlich war sie richtig glücklich das er sie gerettet hatte. Doch konnte sie es doch nicht so vor allen sagen. Goku hielt sich nur die Wange und hopste leicht hin und her. „ Au auuu das tut doch weh ich hab doch gar nichts gemacht..!“ Goku verstand die Welt nicht mehr er hatte sie doch nur gerettet. Leicht bedröppelt stand er dann da und blickte zu Vegeta dieser war anscheinend gar nicht so begeistert. Er spürte das etwas in der Luft lag doch wusste er nicht was. Als Goku ihn dann schließlich ansprach schaute er auf und nickte dann nur. Als sich schließlich alle beruhigt hatten wendete sich der Tag wieder den Alltag zu. Alle sammelte sich in ihren Klassen nun worden Vegeta und Goku noch mehr angehimmelt. Dennoch spürte auch Goku das irgendwas nicht stimmte. Er blickte kurz zu Vegeta und dachte dann nach. „Du Vegeta.. has du auch das Gefühl irgendwas vergessen zu haben..?“ meinte er dann nur leise und schaute dann wieder nach vorn. Kurz nickte Vegeta zustimmend und blickte dann auch nach vorn. Als die Lehrerin dann etwas an die Tafel schrieb wussten sie was sie vergessen hatten. Beide kamen nun ins schwitzen und schauten sich gegenseitig an.

„DEN TEST!“ schrien sie sich dann gegenseitig ins Gesicht und versanken dann in den Stühlen. So was doofes beide haben durch ihr Training total vergessen das sie einen Einführungstest schreiben. Das hatte jetzt auch noch gefehlt, das würde sicherlich nicht gut werden. Plötzlich horchten beide leicht auf und blickten vor sich zu zwei der Mädels. Kurz darauf grinsten die beiden dann auf.

Als der test dann ausgeteilt wird fingen sie dann alle an. Die Zeit wurde knapp doch vor dem Gong gaben sie dann alle ab. Als Vegeta und Goku dann zum Hof gingen waren sie erleichtert.

„Zum glück hatten wir so nette Mädels vor und hoffe die haben ihre Lösungen auch richtig gehabt...“ meinte Goku dann nur leise sie hatten beide die Lösungen der anderen geklaut, war immer noch besser als nichts auf dem Blatt zu stehen zu haben. Vegeta nickte nur zustimmend ihm ging das ganze Gerede eh auf die nerven er wollte lieber trainieren als hier in der Schule zu hocken. Doch das ging ja leider nicht...